

Gobierno de Pdte. Cristiani

Velará por Derechos Humanos

WASHINGTON, junio 28 (AP).— El Jefe de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas salvadoreñas, René Emilio Ponce, dijo al vicepresidente Dan Quayle que el Presidente de su país, Alfredo Cristiani, creará una comisión para la vigilancia de los derechos humanos.

Ponce reveló los planes de Cristiani en una reunión con Quayle en la Casa Blanca.

El vocero de Quayle, David Beckwith, dijo que Ponce informó al vicepresidente que la comisión se compondrá de tres ciudadanos inde-

pendientes con un mandato destinado a asegurar que el gobierno y las fuerzas armadas respeten los derechos humanos.

Ponce está considerado como un importante candidato para Ministro de Defensa en El Salvador bajo el gobierno del conservador Cristiani, una vez que el actual ministro interino complete seis meses en el cargo.

Quayle visitó El Salvador el mes pasado e instó a los dirigentes de las

—Favor pase a la página 23.

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 28 (UPI).— Las cotizaciones de la bolsa de valores cayeron el miércoles los precios de los bonos, en lo que constituyó una nueva evidencia del letargo económico que contribuye a que los inversionistas se muestren poco interesados en las

—Favor pase a la página 19.

Devaluar la Moneda Sugiere FMI a Guatemala

GUATEMALA, junio 28 (ACAN-EFE).— El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, afirmó el miércoles que el Fondo Monetario Internacional (FMI) recomendó que su país debe devaluar periódicamente la moneda, el quetzal.

El gobernante advir-

5 Agentes de CIA Mueren en Sabotaje a Avión Pan Am

LONDRES, junio 28 (EFE).— Cinco agentes de la CIA que habían averiguado el paradero de dos rehenes estadounidenses en Beirut murieron en el atentado perpetrado el pasado 21 de diciembre contra un avión de la Pan Am, según el periodista David Joh-

Fracaso de Ley Inmigratoria EE.UU. Destacan en México

MEXICO, junio 28 (UPI).— Las autoridades mexicanas consideran que la ley inmigratoria Simpson-Rodino promulgada por Estados Unidos con la intención de contener el flujo de millares de inmigrantes ilegales en su frontera sur, "ha fracasado" en ese aspecto.

Los informantes

agregaron que en los círculos diplomáticos mexicanos se conside-

—Favor pase a la página 62.



CELEBRAN ANIVERSARIO. Mónaco, Junio 28. El Príncipe Rainero III (derecha), participa en las celebraciones del cuadragésimo al 40 aniversario de su principado, frente al Palacio de Mónaco, el miércoles. Le acompaña su hijo, el Príncipe Alberto. (Cable-foto AP).

Se Agrava Crisis Económica L.A. y el Caribe Dice ONU

NACIONES UNIDAS, junio 28 (UPI).— La crisis económica de América Latina y el Caribe adquirió ribetes dramáticos en 1988 y el producto por habitante disminuyó por primera vez desde la recesión de 1981-83 y equivalió apenas al de 1978, dice un estudio

del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

El estudio fue adoptado durante las recientes deliberaciones del cuerpo y agrega que en la región durante 1988 la inflación se duplicó con creces. lle-

—Favor pase a la página 23.

Empresarios Protestan por Expropiaciones en Nicaragua

SAN JOSE, junio 28 (ACAN-EFE).— La Federación de Entidades Privadas de Centroamérica y Panamá protestó el miércoles por el "despojo de bienes" a tres caficultores nicaragüenses, ejecutadas por el gobierno sandinista recientemente.

Las "medidas totalmente arbitrarias e intimidatorias" adoptadas por el régimen sandinista en contra de los tres dirigentes de oposición a quienes se les "acusó injustificadamente de sedición" causaron "preocupación y malestar" entre los representantes del sector privado del istmo, indica un comunicado dado a conocer el miércoles en esta capital.

Hace una semana Ortega decidió la expropiación de varias propiedades a los empresarios Jaime Cuadra, presidente del Partido Liberal Constitucionalista, Arnoldo Alemán, presidente de la Unión de Caficultores de Nicaragua, y a Nicolás Bolaños, otro empresario disidente, lo que puso en tensión las débiles relaciones de ese sector con el sandinismo.

La Federación de Entidades Privadas de Centroamérica y Panamá (FEDEPRICAP) protesta por este tipo de medida que aplica el gobierno sandinista y, en general, por el negativo clima pre-eleitoral que

—Favor pase a la página 23.



MUSEO OCEANOGRÁFICO. París, junio 28. El investigador submarino francés Jacques Yves Cousteau, (izquierda) conversa con el Alcalde de París, Jacques Chirac, luego de inaugurar el Museo Oceanográfico, en esta capital. El museo será abierto al público el 11 de julio. (Cable-foto AP).



SE REUNE CON QUAYLE. Washington, junio 28. El coronel salvadoreño René Emilio Ponce se reúne, con el vice-Presidente estadounidense Dan Quayle, en la Casa Blanca, el miércoles. Ponce informó que el Presidente Alfredo Cristiani creará un organismo para control de los derechos humanos en El Salvador. (Cable-foto AP).

Serbios Celebran 600 Años de Lucha Contra el Islam

PRISTINA, Yugoslavia, junio 28 (AP).— Más de medio millón de serbios convergieron el miércoles a la atribulada provincia de Kosovo para celebrar el 600° aniversario de una batalla que marcó el inicio de una lucha de siglos de los serbios contra el Islam.

Coreando "slobo, slobo", centenares de millares de simpatizantes que ondeaban banderas serbias y portaban retratos de su héroe saludaron al presidente serbio, Slobodan Milosevic, que ha encabezado un movimiento serbio para

—Favor pase a la página 25.

Pugna Interna Divide a la DC Guatemalteca

GUATEMALA, junio 28. (ACAN-EFE).— La Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG), en el poder desde 1986, está dividida desde el comienzo de una lucha interna entre tres de sus dirigentes, que aspiran a la candidatura presidencial para las elecciones de 1990.

La búsqueda del nombramiento enfrenta principalmente a dos corrientes fuertes representadas por los diputados René de León y Alfonso Cabrera, quien también es secretario general del partido.

—Favor pase a la página 62.

Crearán Organismo para Desarrollo Económico C.A.

TEGUCIGALPA, junio 28 (ACAN-EFE).— El senador estadounidense Terry Sanford anunció el miércoles en Tegucigalpa que en julio próximo se iniciará la creación de un or-

ganismo regional para el futuro económico de Centroamérica. (Iniciado por Estados Unidos, Canadá, Japón y varios países de Europa).

Terry Sanford preside la comisión "San-

—Favor pase a la página 29.

Muere Cantante Alfredo Sadel en Venezuela

CARACAS, junio 28 (UPI).— Venezuela amaneció el miércoles de luto por la desaparición de su cantante favorito Alfredo Sadel, quien murió esta madrugada víctima de un tumor canceroso generalizado, informó el centro médico donde fue atendido en las últimas semanas.

Al momento de

—Favor pase a la página 9.